

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Alcaldía y estudiantes de las UTS contribuyen a la mitigación de riesgos en colegios de Girón

En tres instituciones educativas de Girón, estudiantes de sexto semestre de la Tecnología en Estudios Geotécnicos realizan los análisis para la mitigación de riesgos en los planteles educativos. El proyecto hace parte de la línea de investigación del programa y se trabaja en conjunto con la Alcaldía del municipio.

Los estudiantes de las UTS socializan en las instituciones de bachillerato cómo afrontar cualquier eventualidad como sismos, avalanchas, deslizamientos, inundaciones, incendios, entre otras. Crear los planes de evacuación y socializar los riesgos que afronta el municipio de Girón.

“Es una población que históricamente ha enfrentado fenómenos naturales y antrópicos. Trabajamos en conjunto con la Unidad de Gestión del Riesgo buscando que los habitantes de la población actúen de manera adecuada frente a cualquier situación”, señaló la coordinadora de la Tecnología en Estudios Geotécnicos, Érika Bolívar.

Esta actividad se realiza en los colegios San Juan de Girón, Eloy Valenzuela y Juan Cristóbal Martínez. Los estudiantes de las UTS a cargo del proyecto son Doris Juliana Beltrán, Ana María Bohórquez Ayala y Juan Pablo Orduz.

“Durante cuatro meses hicimos un análisis de reconocimiento de los riesgos del municipio de Girón, asesorados por la CDMB y el Área Metropolitana, para analizar cómo está el entorno de la comunidad estudiantil y así dar la respuesta ante las amenazas, sean naturales o antrópicas. De esta manera queremos que los jóvenes lleven estas enseñanzas a sus familiares para que toda la comunidad conozca cómo actuar ante los riesgos”, puntualizó la estudiante Doris Beltrán.

Bucaramanga – 27 de abril 2018